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「皆が主役、一つひとつの

機会を大切に」

地区スローガン

「持続可能なロータリーに！

共に学び、共に行動」
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2024-25年度 RIテーマ

RI会長 ステファニーＡ.アーチック

RI第2650地区ガバナー

中本 勝

例会プログラム

第3回7月16日

通算2105回

１．握手挨拶

２．開会点鐘

３．ソング

４．会長挨拶

５．例会状況報告

６．委員会報告

７. 幹事報告

８．クラブ協議会

９．閉会点鐘

例会状況報告

7月9日

通算2104回

◎本日出席者 ５０名

◎本日出席率８４．７５％

6月25日

通算2102回の修正

◎出席率 ９５．０８％

◎補填前欠席者 ５名

◎欠席補填者 ２名

会長挨拶【宮西会長】

本日は、武藤さんから卓話を頂きます。楽しみ
にしております。また、地区から地区委員の委嘱
状が来ておりますので、後ほどお渡ししたいと思
います。それに伴いまして地区のことに触れてお
きます。皆様のテーブルに資料をお配りしており
ますのでご覧ください。

地区の目的は、クラブを強化し支援することで
す。地区名の変遷ですが、表のように現在の4府県
が一つの地区になりましたのは1970年からで、第2
650地区となりましたのは、意外と新しく1991年か
らとなっております。本日武藤さんから卓話を頂

きますので、ガバナー補佐につきましても触れておきます。武藤さん
は、2020－21年度から2022-23年度までの3期務められました。ガバナー
補佐は、ガバナーエレクトにより任命され、指定されたクラブ群のモ
チベーションを高め、支援する責務を担われます。現在、当地区では、
14グループの各地域をガバナー補佐の皆様が担当されております。

次に、地区委員会の組織をご覧ください。表のとおり、本年度は一
部委員会の名称変更および委員会統合がなされております。一番右は
当クラブから地区委員会に出ていただく皆様8名のお名前を記しており
まして、12委員会に所属されます。各委員会には、それぞれパストガ
バナーの諮問委員がおられ、北河原パストガバナーは、地区ラーニン
グ委員会の諮問委員兼委員長、職業奉仕委員会の諮問委員でもおられ
ます。

地区に出ていただきますと、新たな知り合いもでき、ロータリーに
ついての視野も自然と広がり、会員様の職業によりましては、新たな
ビジネスチャンスにも繋がります。機会がございましたら、多くの会
員様に出ていただければと思います。

私も地区に十数年出ておりましたけれども、地区に出るということ
は、クラブの名前を背負っている責任もありますし、ある意味孤独で
もあります。本日は、地区に出ていただきます方々を皆で応援できれ
ばと思っております。 詳しくは動画をご覧ください。
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委員会報告

【出席委員会 川邊委員】
・出席報告
【ニコニコ委員会 武中委員長】
・ニコニコ報告

幹事報告【門脇幹事】

・7/16次週カバナー補佐訪問アセンブリー クラブ協議会を行います
17:30～18:30 例会、18:00～18:30 活動方針発表、18:30～19:00 クラブ協議会

・第3ゾーンRI理事選出のための公式推薦について
「国際ロータリー2026－28年度理事候補者をご推薦ください」というメールが当クラブ
宛てに、国際ロータリーから届いています。

・地区補助金の交付決定
山口社会奉仕委員長から提出していた「奈良市の防災を地域の方々と考え実施する災
害復旧事業」の地区補助金交付が決定しました。地区補助金は専用口座にお振込みさ
せていただきます。

◎状差し
・第1回定例理事会議事録
・納涼会のご案内
東京恵比寿ロータリークラブ
日時 2024年7月30日（火）18：30～ 場所 明治記念館 東京赤坂

※但し、30日（火）はガバナー公式訪問と重なっているため、当クラブ会員の出席出来
ない旨を先方にお伝えしています。ご家族様だけでご出席をお考えの方は事務局か幹
事までお知らせください。

・第16回ロータリー韓日親善会議
2024年10月24日～25日

・受付の出欠表について
新入会員歓迎会の出欠 7/23
ガバナー公式訪問の出欠 7/30
第1回家族親睦例会の出欠 9/8
まだの方は出欠のご記入をお願いします。

地区委員就任式

地区ラーニング委員会委員長 北河原 公敬
ロータリー希望の風奨学金特別委員会委員 北河原 公敬
ＲＹＬＡ委員会委員長 辻本 和久
青少年奉仕委員会委員 辻本 和久
危機管理委員会委員 辻本 和久
米山奨学委員会副委員長 成田 和哉
規則・手続委員会委員 平方 貴之
地区補助金委員会委員 堀内 眞冶
インターアクト委員会委員 倉田 智史
青少年交換委員会委員 髙野 治
グローバル補助金委員会委員 増井 義久

今後の予定

・7月23日(火) 卓話 卓話者：農澤明大様
演題「オーケストラとの出会いを届ける仕事」

・7月30日(火) ガバナー公式訪問 奈良東RC合同(奈良ホテル 17：00集合)
・8月 6日(火) クラブ討論会（会員増強担当）
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卓 話

卓話者：武藤廣茂会員（2020・21・22年度ガバナー補佐）
演題：「ロータリーにいかに向き合うか」

ロータリーの入会の動機は多様
皆さんがロータリーに入会する動機はそれぞれ異なるかと思います。
そして、家族や会社などの理解が必要です。これがないと、入会し
ても途中でやめてしまうことがあります。皆さんがそれをクリアし
て入会されたわけです。

ロータリーの多様な向き合い方
皆さんのロータリーに対する向き合い方もそれぞれであり、それは
それで良いのです。ただし、ロータリーの一員として守るべきルー
ルはありますので、自由に行動することはできません。

会員増加の意味
新しい会員が増えることは単に人数が増えることではなく、志を共有する仲間が増える
ことを意味します。それがクラブ全体の喜びなのです。

例会参加の重要性
どのようにロータリーと向き合っていくか、先ず第一は例会への参加です。例会を通じ
て自分の所属クラブが大切にしていること、地区だとか、世界のロータリー、ロータリー
の理念や活動を学び、そしてメンバーの方々との共通認識が持てるわけです。

ロータリーの10のメリット
『今日からロータリアン』という本には、ロータリーの10のメリットが書かれています。
交流関係が広くなる。常識が広くなる。行儀がよくなる。朗らかになる。社交的になる。
顔に品がでてくる。几帳面になる。話題が豊富になる。健康になる。家族が喜ぶ。といっ
たものです。

親睦と奉仕の両輪
ロータリー活動は親睦と奉仕の両輪で同じ次元で、同じ大きさで一定の方向に進むべき
です。片方が大きいとバランスが崩れてしまいます。

理想のロータリーライフ
「色々な組織や社会の裁量権を持った職業人が、週1回の例会に参加し、職業上の発想の
転換を図り、その中で事業の継続性を学び、友情を深め、自己啓発を図り、その結果と
して奉仕の心が育まれます。この一連の活動を親睦と呼びます」（ロータリーの本より
引用）そういう例会で高められた奉仕の心を持って、それぞれの家庭、職場、地域社会
に帰って、奉仕活動を実践します。これが理想のロータリーライフと言われています。

例会中に気になること（スマホの使用について）
例会中のスマホ使用が増えていることが気になります。講師の話に集中し、例会中はス
マホを使わないようにしましょう。

日本とRIの認識の違い
最近、日本のロータリーとRIの認識に違いがあるという話を聞かれたことがあるかもし
れません。3年に1度の規定審議会（ロータリーで唯一の立法機関）で、各国からの提案
が審議されます。2022年の審議会では、日本からの提案が最も多く、7件が採択されまし
た。
日本の提案：クラブ運営、クラブの例会、出席など
他国の提案：会員身分、RI役員や選挙、ロータリー財団のお金の問題、委員会から財務
の問題など

ロータリーといかに向き合うか
ロータリーとの向き合い方についてお話します。基本的には、各自の状況に合わせて、
自分に合ったロータリー活動に取り組んでいただければと思います。また、ロータリー
や奈良大宮ロータリーが大切にしてきたことを理解し、節度を持って一緒に楽しく活動
していきたいと思います。例会についても礼節を持って進めてきましたので、引き続き
お願いしたいです。
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●会報・雑誌委員会

松岡浩治 中奥雅巳 森山憲克 金田智仁

ニコニコ箱 合計 57,000円 累計 215,000円

宮西正伸君 武藤さん、本日の卓話、本当に有り難うございます。
門脇伸幸君 武藤様、本日の卓話、宜しくお願い致します。
植村将史君 武藤さん、本日の卓話、楽しみにしております。梅雨払い、暑気払い、

ニコニコ
楠原忠夫君 西本さん、先日のお心遣い感謝致します。
倉田智史君 武藤さん、卓話大変楽しみにしています。よろしくお願い致します。
武中洋勝君 武藤さん、本日の卓話楽しみにしています。
谷川千代則君 武藤さん、本日の卓話よろしくお願いします。
中條章夫君 武藤さん、本日の卓話たのしみにしております。ニコニコ
堀内眞治君 武藤さん、本日の卓話楽しみにしています。
武藤廣茂君 本日は貴重な時間を頂き卓話させて頂きます。久しぶりの自クラブの卓話、

歳がいもなく緊張しますネ。
ニコニコ協力 市田富久夫君 植原賢治君 浦野昌彦君 川邊経恭君 志茂志津代君

南谷正仁君

親睦と奉仕のバランスをよく理解し、まっすぐ進むようにお願いしたいです。また、ロー
タリーにおいて自分の目標を持ち、クラブ内で各自の役割を担ってください。クラブ内
で自分の価値を見出せる場所を作ってください。皆さんはプロフェッショナルばかりな
ので、技術や知識をクラブに提供していただければありがたいです。

ロータリーの目的
ロータリーの目的についても触れておきます。ロータリーの目的は、意義ある事業の基
礎として奉仕の理念を奨励し、これを育むことにあります。具体的には、次の事項を奨
励することにあります。
1.知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。
2.職業上の高い倫理基準を保ち、役立つ仕事は全て価値あるものと認識し、社会に奉仕
する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。

3.ロータリアン一人一人が、個人として、また事業及び社会生活において、日々、奉仕
の理念を実践すること。

4.奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平
和を推進すること。

ロータリーの目的を受諾し、順守することを条件に入会が認められるという定款16条の
規約は今も生きています。これは非常に独創的な会だと思います。

最後に
皆さんには、本当の意味でのロータリーライフを今後も楽しんでいただきたいです。
本日は、ご清聴いただきありがとうございました。 詳しくは動画をご覧ください。

就任挨拶訪問

7月11日(木) 各所へ就任のご挨拶に行ってきました。

奈良県知事
山下 真 様

奈良警察署
署長 小畑 浩康 様

奈良新聞社
社長 田中 篤則 様


